
高志の学校祭で印象的だったこと 

 

◇ 一人一人が役に入り込んで、本番そ

のものの良い雰囲気で練習すること

ができていました。                                

◇ 出演者も裏方も中学生だったので、

知っている人が演じているのを見る

ことができ、身近に感じました。 

◇ 自分たちで裏方なども行い、練習の

苦労が、うまくいったときに達成感

に変わりました。 

◇ 最後の合唱は中学生全員で歌うので

感動しました。 

◇ 文化部の発表は、高校生の先輩とと

もにステージを作り上げることがで

きました。 

◇ 全校生徒一体となって盛り上がって

いる！！ 
 

 

マスコットにかかわった人たちの声 

◇ みんなと一つのものを作るのが楽しい！マスコットの中は暑いけれどミュージカル

とは違った雰囲気を味わうことができました。 

◇ 最初は、段ボールから作品が作り上げることができるのか心配でした。しかし、み

んなと協力して一つの作品ができて楽しかったです。         

 
 卓球部 ほぼ全員が中学校から始め

ましたが、5月の大会で

は、2年生が県大会に進出

できました。男女の団体・

個人で県大会に行けるよう

日々努力しています。 

硬式テニス部 

囲碁・将棋部 

詰め将棋、詰碁、対局を

中心にみんなで切磋琢磨

し、団体や個人で全国大

会に出場しています。 

サイエンス部 

主に、模擬人工衛星の実験

や、再生医療学会で金賞を受

賞した、プラナリアの研究を

しています。文化祭では、

様々な科学の実験を行ってい

ます。皆さんの独創的なアイ

デアを待っています！ 

気になる宿泊研修に迫る！ 

宿泊研修って何するん？ 

 入学間もない５月に若狭町で行う３日間研修です。さまざ

まな活動を通して、福井についてもっと知ったり、入学し

て仲良くなりたての同級生たちとの親睦を深めたりするこ

とができます。 

○生徒会が選ぶ宿泊研修の楽しいところまとめ！ 

・頑張って作ったカレーの味が最高すぎたとき！ 

・カッター体験の中でみられる景色の数々 

（腕痛くなったけど…（笑）） 

・レクリエーションでみんなと仲良くなれたとき！ 

 （休み時間に友達とたくさんおしゃべり( ´∀｀ )） 

・なにげにベッドメーキングも楽しい！ 

・野鳥観察でミシシッピアカミミガメが見られたとき！  

・海浜自然センターで魚とふれあったとき 

 （手をそうじしてくれる魚がいた！） 

この研修を通して、高志中生として成長できた！ 

１日目 

カッター体験とカレーライス作り！ 

 

２日目 

年縞博物館見学や火おこし体験！

夜にレクレーションもします！  

３日目 

海浜自然センターで磯の観察！  

あなたの知らない世界 in KOSHI 
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高志中学校生徒会書記局 

北野愛莉（春江小）、大越柚希（和田小）、

菅野爽菜（日之出小）、山崎琴（粟野小）、

伊東優実（長畝小）、石神にこ（上庄小）、

松井秀憲（森田小） 

 中学校ミュージカル 

 弦楽部・書道部・吹奏楽部発表 

 高志学発表（３年） 

色別マスコットたち 

入学するときに友達ができるのかとても不安でした。しかし、クラスのみんなは明るくて気さ

くに話しかけてくれたので、自然と仲良くなれました。また、毎朝私に「おはよう」と言って

くれる人がいて、そこからだんだん仲良くなっていきました。それがきっかけで私は他の人に

も挨拶ができるようになりました。友達のことを不安に思っている小学生も多いと思います

が、みんな優しいし、先輩や先生も優しく接してくれるので、安心してとても楽しい生活が送

れます！頑張ってください！  １年 冨田銘さん（中藤小） 

勉強のことより、友達ができるのかが一番不安でした。高志中は、頭のいい人がたくさんいる

から話しづらそうと思っていました。でも、学校が始まると、「どこの学校から来たの？」と

声をかけてくれる人が多くいました。日がたつにつれて、朝教室に入ると、「おはよう」とい

う声が聞こえたり、休み時間も教室内がガヤガヤとにぎわってきたりしました。今、友達につ

いて不安を持っている人がいると思います。でも、大丈夫です！高志中学校は、みんな明る

く、フレンドリーな人が多くいます。また、先輩も優しく接してくれます。楽しい中学校生活

が待っています！ １年 豊田凰光さん（中藤小）  

バドミントン部に所属しています。入学時は他の部活を考えていましたが、いろんな部活を見

学・体験してバドミントン部が楽しそうだったので、入る部活を変えました。高志中は見学と

体験の日数が多いので、たくさんの部活を見ることが出来ます。また、バドミントン部は面白

い先輩がたくさんいます。みんなノリが良くてとても楽しいです！私は入部する前、「高志中

の先輩ってみんな真面目なのかな？」と思っていましたが、予想の逆で驚きました！！自分を

オープンにして人と話すと自然と仲が深まります。 ２年 内田莉子さん （河和田小） 

男子バスケ部に所属しています。自分が高志に入ってすごいと思ったのが、練習の質が高いこ

とです。周りはみんな理解が早く、難しいメニューをスムーズに行うことが出来ています。さ

らに、休憩と練習中のメリハリがあって、無駄が少ないです。先輩は、みんな面白い人ばかり

で個性的です。ほとんどの人が未経験ですが、それぞれが目標を持って練習しているので、す

ぐに実力がついてきます。入部してから一緒にプレーしていく中で、だんだんと仲良くなり、

部活がとても楽しくなります。こんな面白い高志で、部活もかんばりたい人、集まれ！！     

２年  松間幸太郎さん （啓蒙小） 

在校生から見た高志中学校って？ 

場所や時間が限られた中で、充

実した活動をするために、常に

周りをみて考えて動くことを心

がけています。互いに声を掛け

合える、仲のいい部活です。 

教えて！高志中の部活動って？  

Koshi School festival!  

限られた練習でも大きな成果 

ゼロから作り上げる大舞台 

高志中生としての第一歩！ 

新たな出会いから生まれる絆 


